
らの運用になります。幸い今年度は昨年度ほどの猛暑ではなかったので助かりました。９月
からは快適の環境で学習ができそうです。

　６月から授業に支障がないようにと、土日を使って９教室（特別
教室は除く）にエアコンが設置されています。各教室２機ずつで
す。見た目はいつでも使えそうですが、これからキューピクルへの
配線や職員室での集中管理等、工事はこれからも続きます。
　中学校は既に動いているようですが、小学校は全市的に９月か

いよいよ夏休み！！
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アンケートへの協力　ありがとうございました

　明日から子ども達が待ちに待っていた夏休みが始まります。昨
年度のこの時期は、大雨の後、酷暑が続きましたが、今年は梅雨
入りが遅く、梅雨明けはいつになることやら？
　さて、この１学期間、始業式や入学式・運動会等の大きな行事や
普段の生活や授業を通して、子ども達は心も体も頭も大きく成長
してくれました。また、大きな事故やけがも無く過ごせました。
　いよいよ明日から長い長い夏休みです。ご家族の方にとっては、大変？かもしれません
が、１学期同様、事故やけが無く過ごしてくれたらと思います。
　まずは１学期間、ご協力ありがとうございました。夏休み、どうぞよろしくお願いします。

ました。子ども達は、その様なことから文化の違いというものを、体感したのではと思います。
　また、６月２７日には伊万里市と姉妹都市の大連から１年間市役所に研修生としてみえら
れている陳さんが、本校に来られました。６年生の教室で中国のことを紹介され交流された
り、各学年の授業の様子を見られたり、５年生と給食も食べられました。中国では、夏・冬休
みが１～２ヶ月ずつあり春休みが無いことや伊万里と大連との交流のことなど、興味深く聞い
ていました。

　６月２４日から７月５日まで、アメリカからリーたいせい君・てんま
君兄弟が、向こうのサマーバケーション期間を利用して、５年と３
年で体験学習をしました。一昨年に続いての事なので、同学年は
違和感なく過ごしていました。７月３日にあった全校朝会の後、あ
る６年生が、「朝会の時、膝立てとらした」と不思議そうに言ってき

　７月初旬に行った、「いじめ・体罰アンケート」へのご協力、ありがとうございました。子ども
達のいさかいや分別のつかない行動など、いろいろ書いていただきました。全員のアンケー
トに目を通し、気になる事例については、担任や生徒指導の職員に聞き取りを行いました。
　幸い大きな事案には成っていませんが、集団生活の中で、我を出したり感情的になったり
し、相手に嫌な思いをさせたようです。担任を通じて、個々人に指導をし、お互いの意見や
相手の気持ちなどを考えさせ、指導しました。
　また、体罰についても報告はあがっていませんでした。これからも、子ども達の健やかな成
長を願い、指導していきたいと思います。


